

Comunicado: 0259

## Recuerda diputada legado de las mujeres en México

- Destaca Astrid Sánchez Moguel trabajo del Grupo Legislativo de Morena en la creación de leyes y la labor de gestión que realizan

Xalapa, Ver., 06 de marzo de 2025.- En vísperas del Día Internacional de la Mujer, la diputada Astrid Sánchez Moguel destacó la trascendencia de esta conmemoración, en la que “no solo recordaremos y honraremos la lucha de quienes dieron su vida por lo que hoy somos, sino que, con hechos y con la fortaleza de nuestra existencia, ratificamos la encomienda de quienes ya no están”.

Reconoció el esfuerzo que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, realizan día a día para empoderar a las mujeres. Afirmó con claridad que “nuestro enemigo no es el hombre, sino el silencio impuesto por la jerarquía laboral que a diario afecta a las mujeres trabajadoras.

“Es la discriminación que enfrenta la mujer de los pueblos originarios, hablante de la lengua indígena que no sabe leer y escribir. Es la desigualdad perpetuada por quienes tienen el poder de juzgar e ignorar la cosmovisión de la mujer justiciable. Es también la falta de empatía hacia la manifestación del 8M.

“Es el repudio y la burla, hacia quien no se queda callada y denuncia la arbitrariedad. Es también la falta de equidad e igualdad que de manera estructural e institucional se instrumentaliza en nuestra contra. Es la falta de oportunidades. Es el arraigo de la misoginia y el prejuicio social”, señaló.

Astrid Sánchez Moguel aseguró que el Grupo Legislativo de Morena trabaja en la creación de leyes en favor de los derechos de todas, a lo que sumó la labor de gestión que realizan para garantizar su bienestar.

###